
Club Qualité Construction 35 – Réunion de Bureau du 07/02/2023 Page 1 

 
 

 
 

REUNION DU BUREAU  
 

Du 7 février 2023 à 17 h 45 
 

RENNES 

 
 

Etaient présents : 

Société Nom 

1TERRAIN BOYER Frédéric 

ACP IMMO KREMBSER Cindy 

ALTA LE CHAPELAIN Gwenaël 

ARCHIPOLE BOUYER Bertrand 

ARS METALLUM DRAPEAU Christophe 

AVIZE KERBRAT Danielle 

BOUYGUES BATIMENT G.O. TARDIVEL Thomas 

CCL CONSTRUCTION GALBIN Guillaume 

ESPACIL HABITAT TANVET Dominique 

FEDERATION DU B.T.P. 35 LELIEVRE Philippe 

LATITUDE ARCHITECTES VITEL Marc 

MARC LEHOUX Romain 

NGE BATIMENT LOMENECH Thierry 
 

Etaient excusés : 

ARCHIPEL HABITAT DECOUVELAERE Nicolas 

BETEM ATLANTIQUE RENAUD Jean-François 

COOP DE CONSTRUCTION KERSUZAN Vincent 

ESPACIL ACCESSION MAHIEU Frédéric 

GROUPE LAUNAY SANFAUTE Yann 

ORDRE DES ARCHITECTES GICQUEL Gwénola 

PRISMALU PICHON Ronan 
 

Etaient non excusés : 

CITYMO BILIEN Lionel 

SA LES FOYERS LE MENTEC Yann 

SETUR CARFANTAN Gwénaëlle 

Ainsi que : 
Sophie FAVENNEC (FBTP 35), Mathieu PERAUD (CLUB) et Guénaëlle TILLON (CLUB QUALITE) 

Annexe : feuille d’émargement 
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Ordre du jour : 

 

 
 
 

1. Commissions du Club 
 

a) Commission écologie et environnement -  bilan visite Tri’n’Collect 

b) Commission évolutions techniques et technologiques 

c) Commission valorisation des métiers  

d) Commission bienveillance 

 
 

2. Voyage 
 

 

3. Questions diverses 
 

a) Candidature d’adhésion 

b) Prospects 

c) Questions diverses 
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1. Commissions du Club 
 

a) Commission écologie et environnement – bilan visite Tri’n’Collect 
 
Danielle Kerbrat 

Les retours des participants sont positifs. 
Peut-être plus intéressant sur le second œuvre ? 
Thierry Lomenech précise que c’est compliqué en phase GO (échange avec un chef de 
chantier : retours partagés). 
La charte de « chantier faible nuisance » obligatoire sur Rennes va peut-être imposer ce 
type de démarche. 
Philippe Lelièvre rappel l’initiative sur le lot 0. 
 invitation de BSH qui a testé le lot 0 

Les membres de la commission se sont réunis pour évoquer les futurs évènements : 
- Avril : conférence énergie bas carbone avec une intervention de Sophie Petit 

(Rennes métropole) 
- Juin : conférence sur le décret tertiaire de la RE2020 et un rex sur le logement. 

 
b) Commission valorisation des métiers 

 
Cindy Krembser 

Les membres de la commission se sont réunis le 30 janvier pour effectuer un point sur les 
actions effectuées et à venir : 

- échanges avec M. Bobot de la CCI qui a conduit à la participation du Club à la nuit 
de l’orientation le 26 janvier, 

- dernière relance auprès du Président du district de football 35, 
- élaboration de fiches « métiers » qui pourraient être utilisées lors des interventions 

du Club dans les établissements scolaires ...) ? élaboration de kakemonos pour 
appuyer notre communication lors d’interventions dans les établissement , 

- contacts à venir avec le CLPS, l’AFPA, le REC rugby club. 
 

c) Commission évolutions techniques et technologiques 
 

Un problème de lien de connexion adressés aux inscrits a malheureusement conduit au 
report du webinaire le 2 mars. 
 

d) Commission bienveillance 
 

Marc Vitel 

Les membres de la commission se réunissent demain midi pour effectuer le bilan des 
différentes animations autour de la coopération. 
Un sondage créé par Yannis a été diffusé à tous les participants des différents 
évènements, peu de retours jusqu’à ce jour.  
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2. Voyage 
 

Mathieur Peraud/Tangi Saout (en visio) 

Présentation des 3 destinations envisagées par le Club : Bâle, Lisbonne, Madrid. Bordeaux 
qui avait aussi été envisagée n’est plus possible à cause de la coupe du monde de rugby, il 
n’y a déjà plus d’offre d’hébergement à la date du voyage. 
Les membres du Bureau soumettent au vote les propositions de destination : Lisbonne est 
choisie à la majorité. 
Le Club prendrait en charge les frais de voyage à hauteur de 60%. 
 
  

3. Questions diverses 
 
Dominique Tanvet 

a) Candidature d’adhésion 
 
APOGEA : bureau d’études géotechniques représenté par Pierre Parisot. 
Les parrains sont ACP IMMO (C Krembser) et ESPACIL HABITAT (D Tanvet). 
Le dossier est complet. 

La candidature est approuvé à l’unanimité. 
 

b) Prospects 
 

Organisme Activité Nom Ville 
Envoi 

dossier 
Observations 

ML ARCHITECTURE architecte M LECUYER RENNES 26/04/22  

EMERAUDE HABITATION Bailleur M BOURQUIN SAINT MALO 16/06/22  

BOST INGENIERIE OUEST BE structures S KERGOET BRUZ 16/06/22  

REFLEX ACOUSTIQUE BE acoustique L DELALANDE 
ST OUEN DES 
ALLEUX 

20/06/22  

TADAMM Architecte A LEMOINE RENNES 28/06/22  

LCBTP BE E LEGOFF 
NOYAL SUR 
VILAINE 

03/10/22  

ATELIER L2 Architecte J DE LEGGE RENNES 28/11/22  

REALITES BUILD TECH 
INDUSTRIE 

Entreprise S GAI 
CHARTRES DE 
BRETAGNE 

01/12/22 
Parrainage en 

cours 

 
Viabilis a été mis en sommeil par le secrétariat. 

 
c) Questions diverses 

- Visite du CFA programmée pour le 17 mars, 
- Les perspectives 2023 pour le secteur du bâtiment et de la construction … on en 

parle au sein du Club ? 
 voir déjà pour un échange au cours du Bureau du 11 avril 

- Proposition de Danielle Kerbrat pour une soirée des membres impliqués 
 après le Bureau du 11 avril aussi 
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- La chambre des notaires nous a convié à leur soirée des vœux et à une soirée de 
présentation des chiffres et le baromètre de l’immobilier en Ille-et-Vilaine le 25 
janvier, en complément ils nous ont transmis le compte-rendu de la présentation. 
le secrétariat transmettra cette présentation aux membres du Bureau 

 
Christophe Drapeau 

La cotisation 2022 de la Sepca reste toujours impayée. La radiation avait été ajournée par 
les administrateurs lors du CA de décembre à la condition qu’elle soit régularisée 
rapidement. 
Le Président avait relancé M. Simonessa en janvier. Aucune nouvelle de l’entreprise. 
 les membres du Bureau confirme la radiation de l’enteprise, un courrier lui sera adressé. 
 
 
Plus rien n’étant à l’ordre du jour, la séance est levée à 20 h 05. 
 
rédactrice : Guénaëlle Tillon 
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Annexe 

Feuille de présence 
 

 


